



boletín interno

N° 17 — septiembre 12 de 2014

www.uptc.edu.co

UPTC continúa entre las mejores universidades del país en investigación

a UPTC continúa siendo una de las mejores universidades del país, ubicándose en el puesto número once y séptimo lugar dentro de las Instituciones públicas, según el ranking del grupo Sapiens Research, que determina el nivel investigativo de las universidades colombianas. Para esta clasificación U-Sapiens tuvo en cuenta, tres indicadores claves: las publicaciones académicas hechas en revistas indexadas en Publindex, la oferta de maestrías y doctorados, y los grupos de investigación con los que cuentan las universidades clasificadas.



Estudiantes podrán elegir sus representantes

través de las Resoluciones N° 4598 del 12 de septiembre de 2014 y N° 4599 del 12 de septiembre de 2014, se programó nueva fecha para las elecciones del representante de los estudiantes por la Sede Central al Consejo Académico, y la del representante de los estudiantes al Consejo Superior, para el 25 de septiembre de 2014, Sede Central y 27 de septiembre en la FESAD y los CREADs.



Entrega del Laboratorio de Catálisis



on modernos equipos y amplias instalaciones, el rector de la UPTC, Gustavo Álvarez Álvarez hizo entrega del laboratorio de catálisis, el pasado 9 de septiembre, en el nuevo edificio de laboratorios de la Universidad. El Rector resaltó el trabajo de investigación de la Facultad de Ciencias Básicas y los aportes del investigador y director de la DIN, Hugo Rojas, en su empeño por consolidar y fortalecer esta obra; así mismo, felicitó y exaltó la labor de los grupos Catálisis y Danum. El evento contó, además, con la presencia del doctor Patricio Reyes, de la Universidad Concepción de Chile.

Nuevos programas de la FESAD

a Facultad de Estudios a Distancia, FESAD, recibió del Ministerio de Educación Nacional, los registros calificados para los programas de la modalidad virtual y ciclos propedéuticos: Técnica Profesional en Procesos Comerciales y

Financieros, Tecnología en Gestión Comercial y Financiera y Administración Comercial y Financiera. Así mismo para: Técnica Profesional en Procesos Administrativos de Salud, Tecnología en Gestión Administrativa de Servicios

de Salud y Administración de Servicios de Salud, los cuales darán inicio a partir del primer semestre de 2015.





www.uptc.edu.co



La UPTC, fue anfitriona de la XXV Asamblea de ACOFACIEN



a Facultad de Ciencias de la UPTC fue la anfitriona de la XXV Asamblea ordinaria de la Asociación Colombiana de Facultades de Ciencias – ACOFACIEN: que ∎se llevó a cabo del 11 al 13 de septiembre, en las instalaciones de la Universidad, con el fin de diseñar estrategias que permitan la solución de inquietudes de los decanos y el cumplimiento del plan estratégico de la Asociación. El rector Gustavo Álvarez Álvarez le dio la bienvenida a los decanos provenientes de las diferentes universidades del país.

Éxito en Encuentro de Consultorios jurídicos

n la UPTC se llevó a cabo la clausura del III Encuentro Nacional de Consultorios Jurídicos y Centros de Conciliación. El evento, que fue ■ organizado por el director del Consultorio Jurídico, Cristóbal Barón y la directora del Centro de Conciliación, Daisy del Pilar Cadena, contó con la presencia de 380 personas provenientes de 43 delegaciones del país e importantes ponentes nacionales e internacionales. La Universidad de Pasto será la sede del IV Encuentro Nacional de la Red de Consultorios Jurídicos.



Con Cátedra, la Facultad de Educación comenzó celebración de sus 80 años

n el marco de la celebración de los 80 años de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UPTC, se llevó a cabo la primera sesión de la cátedra Facultad de Ciencias de la Educación 80 años, "historia, trayectoria y desafíos", de la cual se harán otras dos versiones que se realizarán el 22 de septiembre y el 16 de octubre; así mismo, se harán otros importantes eventos de conmemoración.

Festival Regional ASCUN Cultura Nodo Oriente

os grupos culturales de la UPTC participarán en el Festival Regional ASCUN Cultura y Primer Encuentro Cultural Universitario, que se llevará a cabo del 17 ■al 19 de septiembre, en la Sede Central Tunia. En este encuentro de expresiones artísticas en Danza Folclórica, Canción, Teatro, Salsa, Tango, Coros, entre otros, también se desarrollarán conversatorios, talleres y audiciones privadas. Ya se confirmó la asistencia de las universidades: Fundación Universitaria Juan de Castellanos Tunja; Instituto Universitario de la Paz de Barrancabermeja; Universidad Santo Tomás Bucaramanga; Universidad Francisco de Paula Santander de Ocaña; Universidad Santo Tomás Tunja, Universidad de los Llanos; Universidad Pontificia Bolivariana Bucaramanga y Universidad de Boyacá.

Se aplaza Festival de la canción en lengua extranjera

I Festival de la canción en Lengua Extranjera, previsto para el 17 de septiembre, fue aplazado para el 23 de septiembre, de 2:00 a 6:00 de la tarde, en el Teatro Fausto, Sede Central.



EQUIPO PERIODÍSTICO Sandra P. Buitrago R. Fabiola Mayorga P. Lyda Susana Guío F. Jorge Castillo Arcos

Diseño Logo: Geovanny Garzón Aguirre **FOTOGRAFÍAS:** Oficina de Comunicaciones

Síganos en Twitter: @universidadupto



Congreso Nacional de **Graduados**

I rector de la UPTC, Gustavo Álvarez Álvarez invita a los graduados de la UPTC a participar en el Congreso Nacional de Graduados, el viernes 26 de septiembre, a la 1:30 p.m., en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja. En el evento se hará un reconocimien-



to a egresados que se han destacado.

